

ACHTUNG! REICHSBÜRGER UND „QUERDENKER“ IN IHRER NACHBARSCHAFT!

Liebe Anwohnerinnen und Anwohner,

wir möchten Sie darüber informieren, dass der Reichsbürger und Querdenken-Aktivist **Markus Huck** in Ihrer direkten Nachbarschaft wohnt, und zwar im Wendelkönig 4 in 71334 Waiblingen.



Markus Huck beteiligt sich regelmäßig an Querdenken-Demonstrationen in ganz Deutschland, vor allem aber im Rems-Murr-Kreis. Diese Demos hält er meist auf Video fest und lädt sie dann auf seinem Youtube-Kanal hoch, auf dem er sich „Markus Huck, BP in Spe“ nennt. Damit leistet er einen wichtigen Beitrag für die Bewegung.

Querdenken ist eine gefährliche Bewegung für uns alle, das wissen wir nicht erst seit Innenminister Strobl ihre Beobachtung angekündigt hat. Querdenken bietet nicht nur Nazis eine Plattform, in der sie sich organisieren und an Demonstrationen teilnehmen können, sondern ist auch selber ein rechter Akteur von denen gefährliche Angriffe ausgehen.

Vor allem in den kommenden Monaten, mit verschärften Corona-Maßnahmen ist zu erwarten, dass die Gewalt dieser Bewegung wächst. Außerdem trägt sie aktiv zur Ausbreitung der Pandemie bei, unter der wir alle zu leiden haben.

Darum müssen wir Querdenken bekämpfen!

Der erste Schritt dazu ist, ihre führenden Köpfe aus der Deckung zu holen und ihnen zu zeigen, dass wir ihrem Treiben nicht tatenlos zusehen. Zeigen wir Markus Huck gemeinsam, was wir von ihm und seinem Geschwurbel halten!